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６／20（火）⑤⑥志「ようこそ先輩～豊中生と語る会～」

地域から講師２７名を招待して、講座を開講していただきました。お子さんたちは、
２つの講座に参加して、講師の方々の夢や願いに触れました。以下、お子さんたちが
記入したお礼状を参考にして、感想（一部）を紹介します。

ありのままに、感動したり、自分を見つめ直したり … 田文音（１－１）
健康について、マジックを披露しながら、とても分かりやすく説明してくれました。
また、講師の方が人生で学んだことをありのままにお話ししていただき、感動したり、
自分を見つめ直したりすることができました。新たに志をもち、成果を出すために日々、
努力を積み重ねていきます。

誰でももっている、才能の種を探したい … 長瀬茉有希（１－２）
講師の方には、たくさんの言葉を紹介していただきました。特に、『才能という種は、
誰でももっている』という言葉が、心に残っています。自分の才能を探していきたいと
思います。また、お年寄りの方を思いやり、元気になっていただくことの大切さを知り
ました。

人を喜ばせられる、人の役に立てる … 牧野千瑛里（１－３）
「みんなで仲良く、楽しく元気に健康に生きられるように」という志が伝わってきま
した。自分がやりたくてやっていることで、人を喜ばせられる、人の役に立てることを
知り、驚きました。私も、人を幸せにして、自分も幸せになりたいと思いました。

本は、人を伸ばしてくれる … 大石華音（１－４）
私は、本が大好きです。講師の方がお勧めしていただいた本、とても心に残りました。
これからも本を読み続け、今度、その本も読んでみようと思います。また、自分が好き
なように洋服を作れる講師の方もすごいと思いました。

プロジェクションマッピングの制作 大型建設工事に大切なこと

 

地域に貢献する人の存在と、
その夢や願いとは、、、



６／1９（月）～ ２３（金）第３回学年GP（挨拶グランプリ）

「あいさつ」を重視して、基本的な生活習慣を見直すため、学年グランプリを行い
ました。朝に限らず、日中にも廊下ですれ違う時など、率先してあいさつできるように
なってきています。
「あいさつ」すると、朝、心のスイッチをONに切り替えたかのように「よし！」と

なる時があります。「あいさつ」すると、その場の空気が変わる時があります。それは、
雰囲気が和んだり、本音を言いやすい関係になったりするということです。これからも
「あいさつ」を大事にしていきましょう。

以下のような記録でした。
第１位 ３組 … ニコニコしていました。
第２位以下 ２組、４組、１組

呼びかけた学級委員 … 大石龍也（１－３）
学級委員として、１つ１つの授業の始め・終わりの挨拶を大きくするように呼びかけ
ました。すれ違った先生にも大きな声で、挨拶をしていました。これからも続けていき
たいです。

今後にも期待する学級委員 … 小永井花（１－２）
私たち１年3組は、元気で明るい学級です。学年グランプリのおかげで、大きな声で

挨拶できるようになり、クラスの団結も高まりました。これからも元気で明るい挨拶を
続けて、よりよいクラスにしていきたいです。

６／２４（土）磐周大会 水泳競技の部 メダル獲得

100ｍ バタフライ ３位 銅メダル 1分13秒 本田和香奈（１－１）
200ｍ バタフライ ３位 銅メダル 2分45秒

この大会の目標は、メダルをとること、県大会への標準記録を突破することでした。
落ち着いたレース運びができ、２つの目標を達成できたので、よかったです。次の西部
大会でも、自己ベストを記録して、県大会標準記録の突破を目指します。

200ｍ バタフライ ３位 銅メダル 2分36秒 中村莉空（１－２）
練習では、２００ｍを泳ぎ切るために体力づくりをしてきました。そして、西部大会
出場を目標にして、大会に臨みました。泳いでいる時には、疲れたという気持ちよりも、
負けたくないという気持ちが大きかったです。でも、負けてしまったので、西部大会で
リベンジしたいです。

７／７（金）⑥立会演説会・会長選挙へ
各クラスから選出された選挙管理委員を紹介します。活発な選挙運動と、厳正な選挙

運営を期待しています。
１年１組 佐藤 結理、 本田和香奈

２組 倉嶋 萌、 中橋 咲希（学年代表）
３組 兼古 蒼大、 三浦 夕奈
４組 大石 千暁、 鈴木 心優

あいさつで 朝のスイッチ 何かを変える

1年生 共通種目で大健闘 !!


